



わかば

令和2年5月7日(木)

第2号

杉並区立西宮中学校

第1学年通信



【今日は何の日?】

『博士の日』

【5月の花】

ツツジ スズラン



今こそ、私たちにできること 私たちにしかできないこと

1年生の皆さん、いかがお過ごしですか。先日、皆さんからの便りが届きました。葉書いっぱい、丁寧に書かれたものがたくさんあり、学年教員一同、1枚1枚喜んで拝見しました。「毎朝6時に起き、ランニングと縄跳びをしています」「家では、朝ごはんを作ったり、掃除機をかけたりしています」「寝る場所を変えることによって、退屈な日々に変化を与えてみました」「学校が再開し、新しい中学校生活が始まるのがとても楽しみです」・・・など、この休業期間を自分なりに、あるいはご家族と相談・協力しながら過ごしている様子をうかがい知ることができました。また、世界中の人々や、私たち教員の健康を気遣う言葉も多く添えられており、心優しい人たちだと感じました。近況を知ることができ、ほっとしていると同時に、皆さんと会える日がますます待ち遠しくなりました。ありがとうございました。

さて、緊急事態宣言を受け、学校の休校も更に延長することが決まりました。今この瞬間も、医療現場の最前線で力を尽くしてくださっている方々がいます(医師はもちろんのこと、看護師、薬剤師、検査技師、栄養士、事務、清掃など、本当にたくさんの方々が一丸となり、働いていらっしゃいます)。スーパーなどをはじめ様々な小売業、流通、交通機関など、私たちの暮らしの「当たり前」を絶やさないために、支えてくださっている方々もまた、大勢います。そのような方々の姿を思い浮かべつつ、私たち中学生にこそできることとは何でしょう。

私はその1つが「学ぶこと」だと思っています。ちなみに、ここでいう「学び」とは、多くの人がすぐにイメージするような机の上での勉強に限りません。知っていることやできることが増えるだけでなく、周囲の人との接し方や思いやりの心、礼儀、正しい判断力を身につけることも立派な学びです。学びこそ、私たちの心と体をきたえます。そして、困難な状況を乗り越える大きな力となります。教科の授業に限らず、行事、友達をはじめたくさんの人との関わり、スポーツ、音楽、読書、テレビやインターネットをはじめとしたメディア・・・私たちの生活の中には、ここにはとても書ききれないほどの学びのきっかけがあふれています。時間が与えられた今こそ、学ぶ姿勢をもち続けてください。

教室で授業を行うことがしばらくできず、お待たせしてしまいます。皆さんには、たくさんの我慢を強いてしまい、申し訳ありません。私たちも知恵を絞り、できる限りの課題は提供していますが、皆さんはぜひ、それ以外の目的も見つけ、極めてみてください。葉書を読んで、すでに実践している人が多いと感じました。本を読むもよし、体をきたえるもよし、絵を描くもよし、料理や掃除の腕を上げるもよし、夜空を観察するもよし・・・今、続けていることは必ず皆さんを成長させます。

中学生だからこそできること、中学生にしかできないことを考える。110名の新入生+私たち教員7名、同じ気持ちを持ち、“ONETEAM”でこの状況を乗り越えましょう!

先日、新聞に投稿されたある短歌が目にとまりました。

「あらためて丁寧に手を洗うことも誰かを愛することも」

手洗いをこれほどまでに意識することがあったでしょうか。今まで何気なく行っていたことの意味を、改めて考えさせられる毎日です。周りの人への思いやりも、今こそ一層大切にしたいものです。

学年主任 木村あずみ



第1学年教員紹介&メッセージ

私たち学年教員も、皆さんと過ごせるときを心待ちにし、日々準備をしています。それまでもう少しの間、互いに頑張りましょう！

初めまして。英語科の授業を担当します大竹順子と申します。よろしくお願いいたします。

皆さん、「短時間でも毎日！」英語に触れていますか？英語は、多くの人とコミュニケーションを図るために必要なツール（道具）です。自分の気持ちをきちんと伝えたり、相手に誤解なく説明をしたりするために、そのツールをブラッシュアップさせることが大切です。

私は現在、授業の開始に向けて英語に関する本をたくさん読んでいます。休日は、家の中の掃除と整理整頓をしています。（しかし、いくら捨ててもなかなか片付きません！）様々不自由はありますが、自分自身を磨く貴重な時間をいただいたと捉えています。

皆さんと早くお会いできる日を楽しみにしています。



1年生のみなさん、はじめまして！栄養教諭の長尾美津江です。

副担任として、給食を作る栄養士として、1学年の先生方と一緒にみなさんのサポートをしていきます。よろしくお願いいたします。元気な笑顔で入学式に会えることを楽しみにしています！

長い臨時休校となっていますが健康第一です。中学校ではどんな目標をもって生活していこうか、楽しみなことを考えながら、規則正しい生活を心がけて、毎日の食事もしっかりと食べて、計画的に勉強や運動に取り組んで、充実した日々を過ごしてください。美味しい給食が出せるように準備して待っています。

初めまして。1年B組担任の石川大輔(いしかわだいすけ)です。担当教科は社会科です。先日、みなさんが送ってくれた葉書を読ませてもらいました。色々な制限がある中で、課題を見つけ、新しいチャレンジをしている様子が分かりました。本当にありがとうございます。みなさんに会える日を心待ちにしています。

さて、先生からの問題です。中学校は何をする場所でしょうか。「勉強する場所」「部活動を頑張る場所」「友達と過ごす場所」色々、答えが浮かびそうですね。では、先生の答えは何か・・・？それは、みなさんと出会ってから伝えます。お楽しみに！





はじめまして。副担任の安田祐介です。教科は数学です。

あいにくの臨時休校ですが、元気に過ごしていますか？

私事ですが、最近新しく習慣になったことが1つあります。それはミシンです。マスクを自分で作ろうと思ってミシンを買い、毎朝自宅勤務前に作っています。もうミシンが楽しすぎて、私の家はマスクでいっぱいです。人生の中で学習したことは、何でも自分の力になるんだと、44歳で改めて実感しました。でも、役立てようとしないと、力にはなってくれないんですね。まるで、私のミシンのように。

皆さんは中学生です。想像する以上に、学校にはたくさんの学びがあります。今の休校をよい機会に、大きく成長する準備をしましょう。先生も努力します。早く会いたいですね！

西宮中学校1学年の皆さん、こんにちは。お元気ですか。

1年D組担任の猪口正和（いのぐち まさかず）と言います。担当教科は美術科です。おかげさまで、私は元気に毎日過ごしています。

先日、皆さんからの近況を知らせる葉書を読みました。この状況の中で、復習や課題に取り組んだり、家の手伝いをしたり、体を動かしたりと、元気にたくましく過ごしている様子が伝わってきました。まだ顔も知らない皆さんが、会ったこともない担任にどんな気持ちで書いたのだろうと想像すると、早く学校が始まってほしいという気持ちがより一層高まってきました。1日1日を大切に、今はできることにコツコツ取り組んで、中学校で良いスタートが切れるように、力を蓄えていきましょう。いつもとは違う始まり方になりますが、こんな時だからこそ皆で協力して、良いクラス、良い学年、心に残る充実した1年にしていきたいと思います。



みなさん、はじめまして。山中麻記子（やまなかまきこ）と言います。1年C組担任、教科は国語です。今年度西宮中学校にきたので、私もみなさんと同じ西宮中学校の1年生です。どうぞよろしくお願いいたします。

お葉書、ありがとうございました。文面からみなさんの一生懸命さ、素直さが伝わってきて、元気が出ました。とてもうれしかったです。

私はこの臨時休業中、授業の準備をしたり、本を読んだりしながら、みなさんとどんな話をしよう、どんな授業をしようと考えています。そうすると、まだ知らないはずのみなさんのキラキラした顔や声が頭に浮かび、とてもワクワクします。

みなさんに会える日を本当に楽しみにしています。体に気をつけて、あと少し、頑張りましょう！